

PAR COURRIEL

DESTINATAIRES : Magistrature
Membres du CCRO
Tous les employés des services judiciaires

EXPÉDITEUR : Mariane Bastien, Directrice de la Direction régionale des services judiciaires de Montréal et du palais de justice de Montréal

DATE : Le 22 juillet 2021

OBJET : Nouveau service d'accompagnement et de soutien pour les demandes d'évaluation psychiatrique au palais de justice de Montréal

Bonjour,

Le ministère de la Justice du Québec annonce la mise en place du projet pilote d'accompagnement et de soutien pour les demandes d'évaluation psychiatrique au palais de justice Montréal pour les familles et leurs proches. Le projet, qui a débuté le 17 mai 2021, met à la disposition des clientèles, les services d'un(e) intervenant(e) psychosocial mandaté(e) par le réseau Équijustice tous jours de la semaine au palais de justice de Montréal.

Ce service permet d'assurer un meilleur accompagnement de l'entourage des personnes présentant des difficultés sur le plan de la santé mentale. Les clientèles visées peuvent ainsi obtenir le soutien nécessaire en amont de la procédure judiciaire et jusqu'à la fin des procédures.

L'objectif est d'offrir la possibilité aux proches et aux justiciables de s'impliquer et d'agir de manière proactive dans le suivi, dans les démarches d'orientation et de référence, par l'entremise d'un intervenant qualifié et sensible à leur réalité. Cette initiative permet de créer de nouveaux mécanismes d'accès à la justice, complémentaires au système actuel, afin d'y combler des besoins en intervention en santé mentale et de développer la collaboration entre les tribunaux et les acteurs psychosociaux.

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à communiquer avec nous.

La directrice,



Direction régionale des services judiciaires de Montréal
et du palais de justice de Montréal
Ministère de la Justice du Québec